
БИЗНЕСУ В ГОРОДЕ БЫТЬ!
В минувшую пятницу в зале совещаний горисполкома состоялось заседание 

Координационного совета по вопросам развития предпринимательства в Славутиче
На за седании  п ри сут 

с твовали  п редстави тели  
и сп ол н и те л ьной  власти, 
органов местного самоуп 
равления, общ ественны х  
о р г а н и з а ц и й  с у б ъ е к т о в  
предпринимательской д е 
ятельности, предпринима
тели. Вел  за се д а н и е  го
родской голова Славутича 
В л а д и м и р  У д о в и ч е н к о .  
Первым вопросом повес
тки дня было утверждение 
состава Координационно
го совета, в который впос
лед ствии  вошли н ачаль 
ник управления  экономи
ки и социального развития 
города Виктор Шевченко, 
заведующ ая центром ин
формации и связей с об 
щ ественностью  Людмила 
Любивая, директор город
ского ф он да  поддерж ки  

предпринимательства Ва 
лентина Дарнопых, дирек
тор коммунального пред
приятия “А Р Б ” Лариса Ни
китенко, начальник славу- 
тичского отделения нало
говой и н сп е кци и  И рина  
Опалева и начальник го- 
ро тдела  м илиции  Юрий 
Тарасенко. Органы мест
ного самоуправления в с о 
вете будут представлять  
депутаты горсовета Григо
рий Булавин и Андрей Ки
селев, бизнес —  предпри
ниматели Юрий Шайдт и 
Алла А ф анасьева ,  об щ е 
ственные организации —  
п ред сед ател ь  городской  
организации “Союз произ
водителей и работодате 
лей в сфере жилищно-ком
м у н ал ьн ы х  у с л у г ” Юрий 
Егоренко и председатель 
гор од ской  о р г а н и за ц и и  
“Союз производителей то
варов и услуг г. Славути 
ч а ” С е р ге й  Ч е сн о к о в .  
Председателем Координа

ционного совета утвержден 
городской голова Славутича 
Владимир Удовиченко, заме
стителем —  первый замести
тель городского головы Вла
димир Ж игалло . Цель д е я 
тельности совета —  коорди
нация работы органов испол
нительной власти, местного 
с а м о у п р а в л е н и я  и о б щ е 
с тв е н н ы х  о р г а н и за ц и й  
субъектов предприниматель
ской деятельности  в сфере  
развития и поддержки пред
принимательства. Первым на 
заседании выступил Виктор 
Шевченко, ознакомивший со 
бравшихся со статистически
ми данными , касаю щ имися  
развития предприниматель
ства в нашем городе. Так, по 
состоянию на 1 июля текуще
го года в Славутиче зарегис
трировано  1985 с убъектов  
хозяйственной деятельности, 
в том числе 712 —  юридичес
ких лица, 1273 —  физических 
лица  — предп ри н и м ател я .  
Для сравнения, по состоянию

на 1 января 2001 года было 
з а р е г и с т р и р о в а н о  1080 
субъектов хозяйственной де 
ятельности, из которых 522 
—  юридические лица, 558 —  
физические лица —  предпри
ниматели. По состоянию на 1 
января 2006 года в Славути
че насчитывалось 317 малых 
п р едп ри ятий ,  то е ст ь  132 
единицы на 10 тыс. населе
ния, что в 2,6 раза больше, 
чем в Киевской области и 1,3 
раза больше, чем в 2001 году. 
С редн е годово е  количество  
занятых на малых предприя
тиях составляло  1986 чело
век, а среднегодовое количе
ство нанятых работников —  
1877 человек, что, в сумме, 
составляет 21,6 % трудовых 
ре сур со в  в городе. В п ро 
шлом году общая сумма по
ступлений в бюджеты всех 
уровней от малого  бизнеса  
составила  9,9 млн. гривен, 
что составляет 26,8 % от об 
щей суммы поступлений. Та 
ким обра зом ,  д и н ам и чн ы й

рост количества субъектов 
малого бизнеса, результа
ты его деятельности пока
зывают, что он являе тся  
важной составляющей раз
вития города, а в городе, в 
целом, для развития пред
принимательства созданы 
б л а го п р и я тн ы е  у сл о ви я .  
На заседании совета так
же выступили Лариса Ни
китенко, презентовавш ая  
новый с б о р н и к “Ресурсный 
п о т е н ц и а л  С л а в у т и ч а ” , 
глава администрации спе
циальной  экономической  
зоны “Славутич ” Григорий 
Д анилейко , п ро и н ф ор м и 
ровавший о перспективах 
и проблемах СЭЗ ,  а также 
з а м е с т и т е л ь  д и р е к т о р а  
п р е д п р и я т и я  “ К р о н п а к ” 
Эдуард Яновский, ра сска 
завший о необходимости  
с роч н о й  р е к о н с т р у к ц и и  
строительной базы ,что , по 
его  мн ен и ю , не то л ь к о  
улучшит работу одного из 
ведущ их городских пред 
приятий ,  но и п о сл у ж и т  
важным фактором привле
чения инвестиций. После  
об суж ден и я  п р об л е м н ы х  
вопросов  развития  пред 
принимательства  городс 
кой голова Славутича Вла
димир Удовиченко, пообе
щавший в случае возникно
вения проблем лично защи
щать всех предпринимате
лей, которые работаю т  в 
правовом поле, поздравил 
представителей бизнеса с 
наступающим п роф ессио 
нальным праздником и вру
чил 27-ми его лучшим пред
ставителям свои благодар
ности. Кроме этого, Влади
мир У д о ви ч е н ко  вручил  
Екатерине Волковой награ
ду Киевской облгосадмини- 
страции, а Юрию Фомиче
ву —  грамоту Госкомпред- 
принимательства Украины.

Влади м и р  Л Ы С Е Н К О


